

Mit neuen Kräften ins neue Jahr

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 25. Januar 2016 um 10:58 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. Januar 2016 um 11:01 Uhr



Über die Winterpause konnte sich die 3. Herren (Foto) mit dem Kölner Marius Freisinger und Wolfgang Kräll verstärken. Marius, der derzeit im Hunsrück seinen Bundesfreiwilligendienst ableistet, trainiert schon seit Beginn der Spielzeit im Verein mit und entpuppte sich als junger, talentierter Spieler. Nachdem Gerd Kappes nach seiner Verletzungspause wieder in der 2. Herren antritt, kehrt auch Wolfgang zurück in die 3. Herren und wird die Mannschaft mit seiner Routine nach Kräften stärken. Den ersten Erfolg verbuchte die Mannschaft dann auch sofort im ersten Rückrundenspiel gegen die SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 3.

Nach drei Stunden Spieldauer stand am Freitag, den 15. Januar, ein 9:6-Heimsieg auf dem Spielberichtsbogen. Marius, der sein Debüt für den TuS gab, und Wolfgang konnten sich in ihren jeweiligen Einzeln perfekt einbringen und erspielten im vorderen Paarkreuz eine blitzsaubere 4:0-Bilanz. In die Doppel starteten die Dichtelbacher allerdings eher unglücklich, lagen nämlich nach den ersten beiden Paarungen mit 0:2 im Hintertreffen. Doch immerhin das Doppel 3 mit Patrick Starck und Karl-Heinz Grundke wusste sein Spiel nach 0:2-Satzrückstand noch zu gewinnen. Die Ausbeute im mittleren Paarkreuz fiel mit einer 1:3-Bilanz eher mager aus. Hier war es Lars Krämer, der ein Einzel einstreichen konnte. Hinten ein umgekehrtes Bild: Die Bilanz des Abends war positiv aus heimischer Sicht, denn Karl-Heinz gewann beide, Patrick Starck immerhin ein Einzel. Nach der klaren 1:9-Niederlage aus dem Hinspiel ist damit ein deutliches Ausrufezeichen hinter die momentane Stärke der Mannschaft gesetzt. Mit dieser Aufstellung sollte es der 3. Herren nicht allzu schwer fallen, die abstiegsbedrohte Tabellenregion zu verlassen und die Klasse in diesem Jahr zu halten.